



伸びよう阿曾っ子



9月品格目標：やりぬく心

新しい先生をお迎えしました

「猛残暑」という新語が使われるほど、9月になっても暑い日が続いています。夏本番よりも朝夕しのぎやすくなり、気温差が大きくなったり秋の訪れ期待したりしているためか、8月よりも疲れるような気がします。また、涼しくなっても食欲不振や気だるさ、疲れが取れない、頭が痛いといった、一気に夏の疲れが出る「秋バテ」といわれる自律神経の乱れによる症状も今後は気になるところです。保護者の皆様には、引き続き十分な水分摂取、早寝早起き朝ごはん等お子さんの健康にご留意いただきますようよろしくお願ひいたします。

さて、2学期より復帰したり新しくお迎えしたりした先生方を以下のとおり紹介します。



松本 真季 先生



産前産後休業を終え、阿曾小学校へ帰ってこられました。たんぽぽ学級やいろいろな学年の書写、家庭科指導を担当します。



レノン チバンダ 先生

毎週木・金曜日の5・6年生の外国語指導を担当します。出身国はジンバブエです。



2024/09/06 15:05



白神 岩夫 先生

妊娠体育代替講師として、2年生の体育指導を担当します。平成23年～26年の阿曾小学校長として勤務されていました。

